

6 AL 10 NOV 23

## 40 años en Democracia

**Aportes y desafíos de la Sociología para comprender y transformar nuestro tiempo.**

### Circular N°2

#### **Envío de Propuestas de Mesas: del 15 de marzo 2023 al 15 de abril 2023**

Las mesas abordarán temas y problemas diversos y deberán inscribirse en alguna de las 6 líneas de trabajo establecidas (que mencionaremos más abajo). La redacción de la propuesta no deberá extenderse más de 2000 caracteres. Las propuestas deben enviarse sin excepción, a través de la web de las jornadas completando el formulario en el siguiente enlace: <http://jornadasdesociologia.sociales.uba.ar/ejes-y-mesas-de-trabajo/>

En el formulario de envío de propuestas será necesario consignar un responsable de mesa, más allá de la cantidad total de coordinadores/as. Por cada mesa de trabajo podrán consignarse hasta 4 coordinadores/as, al menos 1 de ellos/as debe ser integrante de la Carrera (docente, graduado/a o estudiante) En el caso de presentaciones realizadas enteramente por estudiantes se solicitará aval y tutoría de algún Profesor/a de nuestra Carrera, la cual debe ser mencionada en el formulario de envío de propuesta.

Así mismo, se solicita que aquellas mesas que deseen ser identificadas en alguno de los ejes transversales propuestos (género y pandemia) lo señalen con claridad en el formulario al presentar la propuesta.

Como hemos realizado en Jornadas anteriores sugerimos que aquellos equipos que trabajen temáticas similares unifiquen propuestas para no duplicar temáticas y en todo caso facilitar el diálogo entre diferentes perspectivas y abordajes.

Por cualquier consulta, contactarse al mail: [jornadas.sociologia@sociales.uba.ar](mailto:jornadas.sociologia@sociales.uba.ar)

#### **Ejes de trabajo de las XV Jornadas:**

La complejidad e imbricación de ejes temáticos y perspectivas que se suceden año a año en nuestras producciones y que se expresan en las Jornadas de Sociología, hacen que resulte cada vez más difícil alcanzar un ordenamiento de las propuestas que

### 40 años en Democracia

**Aportes y desafíos de la Sociología para comprender y transformar nuestro tiempo.**

pongamos de relieve sus múltiples aportes. En este sentido, proponemos para esta convocatoria un doble ordenamiento simultáneo. En primer lugar, y continuando con el formato de las Jornadas anteriores, presentamos un **conjunto acotado de líneas de trabajo en torno a las cuales se organizarán las mesas** que a través de esta primera circular invitamos a proponer. Esperamos que, tal como ha sucedido hasta ahora, el involucramiento de toda la comunidad académica en las Jornadas permita cubrir con exhaustividad todos los campos de interés de la disciplina. En base a las propuestas recibidas, estaremos en condiciones de agruparlas de acuerdo con ejes temáticos al interior de cada una de las líneas de trabajo consignadas en esta convocatoria. Las líneas de trabajo propuestas son:

- 1) Filosofía, Teoría, Epistemología, Metodología
- 2) Economía, trabajo
- 3) Estructura social, demografía, población
- 4) Poder, conflicto, cambio social
- 5) Estado y políticas públicas
- 6) Cultura, Significación, Comunicación, Identidades

En segundo lugar, consideramos que existen algunas perspectivas y/o problemáticas que deben abordarse de manera transversal para potenciar el diálogo con problemáticas asociadas. En este sentido, se propone un señalamiento de éstas dentro de los ejes propuestos ofreciendo a los y las participantes la posibilidad de identificarlos a la hora de elegir las actividades a las que asistir.

Este año, las perspectivas/problemáticas transversales elegidas serán las propuestas que tengan en sus fundamentos la **perspectiva de género** y aquellas propuestas que aborden los distintos aspectos vinculados a la **pandemia y pos pandemia**.